



Se podrá visitar desde el 21 de septiembre hasta el 28 de noviembre en MMOMA - Museum of Modern Art de la capital rusa

## El Centro de Arte 2 de Mayo y la Colección Fundación ARCO presentan una exposición en Moscú

- 'Otra parte de un mundo nuevo' otorga un gran protagonismo a artistas españoles y latinoamericanos
- Los artistas retratan el paso de una modernidad que sueña a un mundo contemporáneo que asimila sus contradicciones

**19 de septiembre de 2015.-** El Museo de Arte Moderno de Moscú MMOMA presenta la exposición "Otra parte de un mundo nuevo", una selección que reúne obras de la Colección Centro de Arte 2 de Mayo (CA2M) de la Comunidad de Madrid y la Colección Fundación ARCO, depositada en el museo madrileño. Comisariada por Ferran Barenblit y Elena Yachnikova, en representación de ambos museos, la muestra pretende dar a conocer al público ruso el arte contemporáneo del mundo hispanohablante y reafirmar las relaciones culturales entre Rusia, España y América Latina.

Esta exposición se enmarca dentro de la Bienal de Arte contemporáneo de Moscú y ha recibido el apoyo de la Cooperación Española a través de la Embajada en esta ciudad. Forma parte de las actividades destacadas del Año de la Lengua española y la Literatura en español en Rusia.

La selección es una parte importante de ambas colecciones y permite acercarse a las principales tendencias de la creación contemporánea desde la segunda mitad del siglo XX hasta el presente. La exposición invita a recorrer muchas de las indagaciones realizadas en Latinoamérica, además de las que proyecta sobre el arte producido en otros lugares del mundo: España y otros países de la Europa Occidental, Turquía o India.

La muestra gira en torno a cuestiones migratorias, a la identidad nacional y de género y a las vicisitudes de la globalización, así como también supone un intento de fijar y comprender los cambios que suceden en el mundo contemporáneo postcolonial. Es además una apuesta por el conocimiento del otro, por el acercamiento a su obra y por el diálogo entre culturas.

# Gabinete de Comunicación



Comunidad de Madrid

Entre los artistas que exponen están: Adrian Piper, Adriana Bustos, Aernout Mik, Alexander Apóstol, Allan Sekula, Ana Mendieta, Antoni Muntadas, Artur Barrio, Carlos Garaicoa, Cristina Lucas, Eduardo Abaroa, El Perro, Eugenio Dittborn, Fernando Bryce, Fernando Sánchez Castillo, Francis Alÿs, Gabriel Kuri, Guillermo Kuitca, Halil Altindere, Hector Zamora, Ibon Aranberri, Ignasi Aballi, Iñaki Bonillas, Joachim Koester, Juan Araujo, Los Carpinteros, Mariana Castillo Deball, Melanie Smith, Oscar Muñoz, Pilar Albarracín, Raqs Media Collective, Rivane Neuenschwander, Rogelio López Cuenca, Santiago Sierra, Teresa Margolles, Thomas Hirschhorn, Tonico Lemos Auad, Tunga y Wilfredo Prieto.